

入社式



4月1日(月)、17名の若人を迎え、本社事務所 親和館にて入社式が行われました。

牛尾社長より

中央精機は今年が会社創立85年の節目の年に当たります。2020年に「CMWグループビジョン2030」を掲げ「未来のモビリティ社会の足元を支えるホイールメーカー」になると宣言しています。2024年度は中期経営計画の第2期「変革推進ステージ」の初年度です。さらなる飛躍に向け新年度のスタートを切ったことを知っておいてください。

中央精機のモノづくり、特にアルミホイールの製造過程では非常に多くのエネルギーを消費します。2年前に発表した「熱音響冷却システム」をはじめCO₂削減には多方面から取り組んでいることも知っておいてください。

企業としてコンプライアンスの遵守が強く求められる中、1日も早く社会人として、中央精機社員としての心構えを身に着け、何事にも失敗を恐れずチャレンジしていただきたい。物怖じしないでチャレンジする皆さんに期待しています。

との祝辞がありました。

新入社員代表からは「私たち新入社員は、ミスや失敗を恐れず、若さを全面に出し、元気に・明るく・前向きに仕事に取り組んでいきます。色々なことを聞き学び、実際に見て経験し、早く仕事を覚え、会社に貢献できる人材になれるよう努力します。中央精機の社員として、CMW ウェイを共有し、行動指針を実践して『グローバルで活躍できる人材』になれるよう頑張ります」という誓いの言葉がありました。

